

A Nantes le 12 octobre 2010, début 14h11.

Abdoul,

Ma lettre vous semblera surprenante mais je vous prie de bien vouloir la lire jusqu'au bout. J'ai décidé d'envoyer 26 lettres à 26 personnes que je ne connais pas. Ces 26 personnes ont toutes leurs noms qui commencent par une des 26 lettres de l'alphabet, de A à Z. Vous comprenez ainsi que vous êtes le deuxième, votre nom étant « B..... ». De plus si je vous ai choisie c'est que vous habitez dans le 2^{ème} département de la France. Je vais donc envoyer des lettres dans les 26 premiers départements. Je dois rajouter une précision, vous être recensé comme étant le 1er « B » dans les pages blanches. Ma démarche peut vous paraître vide de sens. Elle ne l'est pas Abdoul. Pensez juste que ce 12 octobre 2010, en début d'après-midi, j'ai pensé à vous, à qui vous étiez, à ce que vous aimez. Cela peut paraître anodin ou sans importance, pourtant aujourd'hui nous pensons trop rarement à l'autre. Alors j'ai décidé de penser aux autres et de remettre au goût du jour un vieux moyen de communication : la lettre. Certes elle peut paraître désuète au temps du portable, d'internet et des réseaux sociaux mais c'est finalement le moyen le plus respectable et le plus noble de communication. Car j'aime les autres, j'aime l'humain et je souhaite que notre société ne plonge pas dans cette froideur qu'est l'indifférence. Je ne vous demande rien Abdoul, juste de vous souvenir que ce mardi 12 octobre j'ai pensé à vous.

Soyez heureux Abdoul.

Annabelle Durand